

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.01.2021

Corona:

Kann die häusliche medizinische Betreuung der Covid-Patienten in München verbessert werden?

Viele Menschen kurieren ihre Covid-Erkrankung zu Hause aus, wünschen sich aber eine engmaschigere medizinische Betreuung – nicht zuletzt vor dem Hintergrund von potentiellen langfristigen Folgeschäden durch Corona ist die Verunsicherung hier groß.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wie viele Menschen in München nehmen keine stationäre Hilfe im Rahmen ihrer Covid-Erkrankung in Anspruch und bleiben in ihrem häuslichen Umfeld?
2. Wie werden diese Patienten zu Hause ärztlich versorgt?
3. Gibt es Ansätze, diejenigen (Haus)Ärzte bevorzugt zu impfen, die Hausbesuche bei Covid-Patienten vornehmen?
4. Müssen Covid-erkrankte Menschen, bei denen sich zu Hause der Gesundheitszustand verschlechtert, den Notarzt rufen oder gibt es ein verlässliches System von Hausbesuchen im Rahmen des ärztlichen Bereitschaftsdienstes?
5. Welche Empfehlungen spricht das Gesundheitsreferat den Covid-Erkrankten derzeit zur Verbesserung der Langzeitprognose aus und wie werden diese Empfehlungen vermittelt?

Sabine Bär (Initiative)
Stadträtin

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat